



Posesión del Estrecho

Acochi celebra con evento en gimnasio de escuela

La historia de Magallanes tiene un punto de inflexión con la toma de posesión del Estrecho.

Es por esto que este sábado 21 de septiembre, la Armada de Chile en conjunto a la comunidad Chilota y el Gobierno Regional realizarán la ceremonia de conmemoración en la costanera de Punta Arenas.

Pero no sólo eso, porque el mismo día la Agrupación Folclórica Chilota, Acochi, realizará la “Celebración de la Toma de Posesión del Estrecho de Magallanes” en el gimnasio de la Escuela Hernando de Magallanes, ubicado en calle José Galindo N° 1105.

La actividad -que se iniciará a las 15 horas- es financiada con el Fondo de Vinculación con la Comunidad FNDR 8% del Gobierno Regional.

